

LA AEPI PIDE LA DIMISIÓN DE GONZÁLEZ POR SU RESPONSABILIDAD EN EL 'CASO GAL'
EL MUNDO. 21/08/1995 Página, 1

«Lo que está en juego en el caso GAL es lo mismo que ha quedado en entredicho en otros casos de corrupción: el sometimiento de los actos del poder a las exigencias de la Ley»

«La negativa de González a asumir sus responsabilidades políticas es el principal factor que agrava y acrecienta la crisis española hasta configurar una situación límite»

«La AEPI quiere denunciar a quienes se aprovechan de la debilidad de un Gobierno cuya precaria continuidad alientan para obtener privilegios»

Pág. 8. Editorial en pág. 3